

「ご挨拶」

校長 市川 順 康

## 小平市立上水中学校の教育目標

- 自ら考え、進んで実行する人
- 心豊かで思いやりのある人
- 心身ともにたくましい人

校舎の1階、階段の横の壁に、大きく張り出されえた教育目標。今までこのような大きな文字で、一番目立つ場所に書かれている学校は初めてでした。それだけ先生方や地域、保護者の皆様の志の高さが表されているのでしょうか。そして、毎日それを見上げながら階段を上っていく生徒たちの心も、それとともに成長しているのではないかと感じています。

令和3年度より、中学校学習指導要領が完全実施されています。「主体的、対話的で深い学び」そして「GIGA スクール構想」により ICT の効果的な活用を踏まえた授業改善に取り組みながら、教育活動を進めているところです。コロナ禍、教育活動が制限される中でも、どのようにすれば生徒たちの学びをさらに進めていくことができるか、どの中学校でも、試行錯誤しながら取り組んできました。もちろん、上水中学校でも、熱心な先生方が粉骨砕身、生徒のことを第一に考え、豊かな学校生活が送れるように努力を続けてきました。残念ながら、まだ、完全にこの感染症は、収束しているわけではありません。これからも、今までに経験したことがない困難が待ち受けているかもしれません。

であればこそ、なおさら、基本に戻り、目標を見つめ、一日一日その目標を達成できたかどうか、積み重ねていくしかありません。遠い先のことを考えることも大切ですが、まず、きょう一日が充実した日だったか、健康で安全に過ごせたか、上水中の教育目標が掲げられている壁を見上げて考えていきたいと思います。どうか、保護者、地域の皆様におかれましても、今後とも上水中生を温かい目で見守っていただきたく、そして、ご支援、ご協力を賜りたくお願い申し上げます。